

# 相模中学校だより 10月号

令和7年10月30日 発行：校長 小川雅嗣



すっかり秋らしくなり、朝晩は寒く感じられるようになってきました。今月は体育祭に向けて精一杯活動した一ヶ月でした。特に色別練習の時間は、3つの学年がグラウンドに集まり、種目責任者を中心に工夫して練習に取り組む姿があちこちで見られました。皆の頑張りで、最初はなかなかうまくできなかつた種目も、本番はスムーズに行えるようになっていました。保護者の皆様には、大きな声援と共にご観覧いただきありがとうございました。

## 第47回体育祭

10月18日、素晴らしい天気に恵まれ、第47回体育祭を行いました。今年度も多くの方々の来賓の皆様、保護者の皆様に応援をいただく中で、開催することができました。今年の体育祭の目標は「Fellowship ~相模の絆見せつけろ~」です。生徒たちは練習の成果を発揮し、精一杯の競技と声援で大変盛り上がりました。優勝は青組、準優勝は緑組となりましたが、その団結力はどの色も素晴らしいかったです。（体育祭の写真はHPでご覧ください。）



## 学年種目「大縄」

多くの種目の中でも、ひときわ盛り上るのが学年種目の「大縄」です。今年度から全学年クラス全員で大縄を跳び、回数を競いました。1年生の最高回数は21回、2年生は40回、一クラスの人数が多い3年生は33回という結果でしたが、昼休み等の練習から当日までどのクラスも本当に頑張りました。



1年1組 21回



2年4組 40回



3年1組 33回

# 体育祭を終えて

体育祭実行委員長 中村 咲真



無事に体育祭を終えることができ、大きな達成感を感じています。準備の段階から、率先して行動し周りを引っ張ることを意識し取り組みました。忙しい中でも最後まで責任を持ってやり遂げられたのは、自分にとって大きな自信になりました。当日、みんなが全力で競技を楽しむ姿を見て、努力が報われたと感じることができました。体育祭を通して、自分の成長と仲間との絆の大切さを改めて実感しました。

赤組色長 池ノ内 善大

優勝できなかったことはとても悔しいですが、赤組兄弟学級スローガンの Look up. Get up. Never give up のとおり、どんな状況でも応援の声を絶やさず、最後まで勝利を目指して協力し合い、3位という結果を残すことができました。

体育祭で培った団結力で、相模祭では3年生は最優秀賞、1、2年生は優秀賞、赤組兄弟学級で全制覇目指して頑張ります。てっぺん取るぞ!!

桃組色長 遠藤 瑞久

体育祭を終えた今、桃色の色長として本当に誇らしい気持ちでいっぱいです。仲間全員が「桃争心」を持って、最後まであきらめずに戦い抜いた姿はとても感動的でした。練習のときは意見がぶつかることもあったけれど、みんなで支え合い、励まし合って乗り越えた日々が今の達成感につながっています。勝ち負け以上に、仲間との絆と努力の大切さを学べた体育祭でした。桃組のみんな、本当にありがとうございます。最高のチームでした！

青組色長 加藤 光歩

色長として皆をまとめる立場になり、自分自身も大きく成長できたと感じています。仲間と共に限界を超えて挑み続けたこの日々は間違いなく三年間で一番楽しい時間でした。苦しいときも支え合い、最後まで全力を尽くした青組の姿に深い誇りを持っています。支えてくださった先生方や他の組の皆さんへも心から感謝しています。最高の思い出をありがとうございました！青組大好き！

黄組色長 田鎖 智衣

この体育祭はかけがえのないものになりました。初めは不安でしたが五役だけでなく黄色組全体で団結し、練習や準備から全力で取り組んでいて、黄色組の頑張る姿はどの色よりも一番輝いて見えました。4位という悔しい結果でしたが、悔しいという気持ちは全力だった証拠だと思います。頼りない色長でしたが一緒に盛り上げてくれたみんなのおかげで、黄色組のみんなで「黄跡」を起こすことができたと思います。最高の体育祭をありがとうございました。

緑組色長 青木 晃生

僕は、本番で120%を出せるように準備から五役を中心に全力で取り組みました。当日は、緑組全員気合いが入っていて、雰囲気はとても良かったです。結果は惜しくも準優勝で完全な下剋上ができずとても悔しかったです。ですが、一人ひとりの個性が輝いていてとても良い体育祭でした。次の相模祭に向け、切り替えて最優秀賞を獲るという意識を全員が持ち、完全な下剋上を果たせるように、日常生活から取り組んでいます。

# 相模祭に向けて

相模祭実行委員長 藤川 詩菜



私は、みんなで一つのものを作り上げる達成感を味わってもらい、全員に「合唱が好き」と思ってもらえるような相模祭にしたいです。青学年は大胆に、緑学年は優美に、赤学年は華麗に歌い上げて欲しいです。今年は限られた時間の中で満足のいく練習ができなかったと思います。グリーンホールは、教室などよりも広く、隣の人の声も聞こえづらいと思います。ですが、自信を持ち周りの人への感謝の気持ちを忘れずに楽しんで歌いましょう。